

ALGO DE TODO

- Nuestro director, Jesús Sevilla Lozano, tiene un título en su despacho, que le acredita como Cofrade de los Investigadores Internacionales de Toledo.

- Leo con curiosidad que se ha encontrado en Cataluña evidencias de que, hace

ya 13 millones de años, vivían los humanos allí. Concretamente se han recogido huesos, que casi lo reconstruyen. Pues se me ha escapado el detalle de publicar a tiempo el detalle de sus bodas de oro. Le llaman PAU.

- Me hacen llegar la foto del altar mayor de San Pedro, antes de su completa destrucción (una más) durante la Guerra Civil; y otra foto de la estancia en Daimiel de José Antonio Primo de Rivera, para asistir al entierro de José Ruíz de la Hermosa, que lo que sucedió el día 3 de noviembre de 1933.

- La Persona Mayor Solidaria de este año, es Jorge Pozuelo Campillos, por su colaboración en labores de apoyo de necesitados y trabajar en el despacho parroquial de San Pedro. Se lo merece.

- El 19 de diciembre, en el Teatro Ayala, se celebró la XI muestra Local de Villancicos, participaron: Comuni-

dad Educativa Divina Pastora, dirigida por Fernando Gigante; ALOE, dirigida por Esther López Cañas; Escuela de Música y Danza, por Angel Rodríguez Pastor; Coro de Cámara Laminium, por Pablo Dondarza Naranjo y Coro Romero "Virgen de la Cabeza", por Jesús Sánchez Mantero Gómez Limón.

Lo habían organizado las Concejalías de Festejos y Juventud del Ayuntamiento.



Altar Mayor de San Pedro, antes de la destrucción en la Guerra Civil



Visita de Primo de Rivera a Daimiel, para el entierro de Ruíz de la Hermosa

REELECCION DE DON ANTONIO ASTILLERO

En el último Cabildo de la Catedral de La Almudena, celebrado el sábado 17 de diciembre del pasado año, ha sido reelegido por unanimidad y, posteriormente confirmado por el Cardenal Rouco Varela, nuestro querido paisano Monseñor Antonio Astillero. Recordemos que Antonio continúa siendo Vicario Episcopal de Madrid, Protonotario de Su Santidad y párroco de la Cripta de la catedral de La Almudena; y lo que también continúa siendo muy satisfactorio para todos los daimieleños que viven en la capital: que sigue como capellán de la Asociación de Daimieleños Residentes en Madrid. ¡Nuestra enhorabuena más cordial!



Clavileño

EL VINO DE DAIMIEL

